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平成２３年度 南房総市行政改革推進委員会 第１回会議録 

 

・開催日時   平成２３年７月２６日（火） 午後１時３０分～午後３時４０分 

・開催場所   南房総市役所別館１ １階大会議室 

・出席委員   栗原保博委員 大和田愼一委員 穂積徹雄委員 岩撫善隆委員 小芝京子委員 

 鈴木利惠委員 鈴木健史委員 春原健二委員 羽山光枝委員 青木正孝委員 

 吉田弥一委員 飯田彰一委員 鈴木直一委員 庄司芳夫委員 伊藤綾子委員 

・市側出席者  市長 副市長 教育長 企画部長 総務部長 保健福祉部長 市民生活部長  

農林水産部長 商工観光部長 建設環境部長 富山国保病院事務長 水道部長 

会計管理者 教育次長 議会事務局長 富山支所長 三芳支所長 白浜支所長 

千倉支所長 丸山支所副主幹 和田支所長 企画政策課長 総務課長  

        行政改革推進室長 同係長 同副主査 同主任主事 

・次  第   １．開  会 

         ２．会長あいさつ 

         ３．本部長あいさつ 

         ４．議  事 

         (1) 平成２２年度取組状況報告について 

         (2) 公共施設及び組織再編（支所再編）について 

         (3) 附属機関等（委員会・審議会等）の見直し（案）について 

         (4) その他 

         ５．その他 

         ６．閉  会 

・公開又は、非公開の別 

       公開 

・傍聴者   なし 

 

●要 旨 

１．開  会 

２．会長あいさつ 

３．本部長あいさつ 

４．議  事 
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 (1) 平成２２年度取組状況報告 

    ・第２期行政改革推進計画の平成２２年度取組状況の概要について説明。 

  【主な意見】 

委  員  小学校及び幼稚園の統廃合による財政効果について。 

 

教 育 長  学校等の統合は、財政効果よりも教育環境の向上が改革の目的であることをご理解いた 

だきたい。 

 

市  長  財政効果額の算出は極めて複雑であるものの、トータルでは若干の効果があると認識して 

 いる。 

 

委  員  学校の統廃合以外にも、東京都荻窪の事例のような教育環境の向上も目指すべき。 

 

教 育 長  市でも様々な取り組みに着手しているが、委員の意見である他の事例も研究したい。 

 

委  員  「教育問題を語る会」のような様々な市の教育問題を解決する機関を設置することを提案。 

 

市  長  貴重なご意見として参考にさせていただく。現在、その役割を果たすために教育委員会議 

や必要な会議を開いて対応している。 

 

委  員  富山地区の再編の検討結果について。 

 

教育次長  平成２４年４月に岩井幼稚園・小学校と平群幼稚園・小学校を統合し、富山幼稚園・富山 

小学校とすることとしている。現在の岩井幼稚園・岩井小学校を使用する。 

 

委  員  八束小学校の跡地利用の状況について。 

 

教育次長  現在、地元の意見の調整中である。 

 

委  員  支所が縮小されてきていることに関し、各地区の市民の反応について各支所長に問う。 
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６支所長  サービスの低下を招かぬよう、本庁と連携をとりながら業務を行っているところであり、 

市民からの不満の声は特にないものと認識している。 

 

委  員  東日本大震災発生後の計画停電時に、千倉地区では通電しているにもかかわらず、住民票 

がとれなかったことはサービスの低下と認識する。 

 

市民生活部長  システムが本庁集約型となっているために生じた。 

 

委  員  職員のメンタル対策は重要な施策であると感じるが、現状と対策について。 

 

総務課長  合併により職場環境が大きく変化したことが大きな要因と考えられ、現在、休職者などが 

数人いる状況にある。 

 対策については、健康相談窓口の開設、安全衛生委員会の設置や専門職による研修会の開 

催など、様々な施策を講じているところである。 

 

委  員  職員給与の適正化については、国、県の勧告以外の市の独自の取り組みはないのか。 

 

総務部長  独自の取り組みはない状況である。 

 

委  員  企業誘致の取り組みについて。 

 

商工観光部長  千歳小学校跡地への誘致を図ったが成果はない。 

 

市  長  当地域においては様々な制約がある中で、食品加工部門が適していると認識しているとこ 

     ろである。 

 

委  員  光ファイバー敷設事業は効果が大きく期待している。 

 

議  長  同様に感じ、期待している。 

 

委  員  三芳地区の農産物流通拠点施設の状況について。 



 4

農林水産部長 本年７月４日から富山、三芳地区において展開しているが、品物が思うように集まって 

きていない。今後、近隣地域において説明会を行うなど、対象地域を拡大し事業を進めてい 

きたいと考えている。 

 

議  長  様々な意見があったが、これらの意見は、市において今後進めていく行政改革の参考とし、 

     場合によっては的確な見直しを行い、更なる行政改革の推進に努めていただくこととしたい 

がどうか。 

 

委員一同  同意 

 

 (2) 公共施設及び組織再編（支所再編）について 

    ・支所再編における平成２４年度の体制について説明。 

   【主な意見】  特になし 

 

議  長  再編による改革が、単に切り捨てるのではなく、仕組みの転換により、市民が生活を営む 

上で必要な安心と安全を実感できる行政サービスを提供できるよう、最善の努力をしていた 

だき、この方向で進めていただくこととしたいがどうか。 

 

委員一同  同意 

 

 (3) 附属機関等（委員会・審議会等）の見直し（案）について 

    ・附属機関等の見直し方針（案）（第１版）について説明。 

   【主な意見】  特になし 

  

議  長  より適正な附属機関のあり方や、報酬額の見直しなどを進めていただくこととしたいがど

うか。 

 

委員一同  同意 

 

５．そ の 他 

事 務 局  次回の会議日程について 
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      ・今後、大きな取組みの追加や取組み過程において意見をいただきたい場合など、状況に

合わせ開催する。 

 

６．閉  会 


